

# 28 DE ABRIL DIA MUNDIAL DE LA SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

CCOO reafirmamos nuestro compromiso con la defensa de la seguridad y salud de las personas trabajadoras, y de entornos seguros y saludables.

La realidad laboral está marcada por un desarrollo económico y productivo en plena transformación, que supone cambios continuos muy rápidos, que no solo afectan en el trabajo, sino también a los riesgos asociados al mismo.

En Banco Santander, **CCOO** iniciamos, en esta fecha tan señalada, una campaña de lucha con el objetivo de cambiar la organización preventiva en la empresa y mejorar, así, **la protección de la salud mental de la plantilla mediante la prevención de los riesgos psicosociales**, cada vez más presentes en nuestro sector.

**CCOO** nos congratulamos de anunciar que hemos conseguido la realización, por segunda vez, de la *Evaluación de Riesgos Psicosociales*, una encuesta **anónima, supervisada por la representación sindical y validada por el Instituto Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo**, que nos permitirá, no sólo evaluar las nuevas formas de trabajo que ha implantado la empresa unilateralmente en los dos últimos años, si no conocer la evolución de los riesgos psicosociales detectados en la primera evaluación:

- **Sobrecarga de trabajo**
- **Falta de plantilla**
- **Presión comercial**
- **Falta de recompensa.**
- **Falta de autonomía**



Los resultados nos permitirán exigir **la implantación de medidas eficaces** que protejan nuestra salud mental, con especial atención al impacto de la transformación digital y de las nuevas formas de organización del trabajo.

